川根本町小学校5年生県外体験学習

in新潟

教育委員会・生涯学習課では、夏休み期間を利用して次代を担う青少年育成 のため、町内小学5年生を対象に県外体験学習を実施している。 新潟で何を感じ、何を学んだのだろうか。



新潟県糸魚川市

人口:46,064人 (8月1日現在)

いました。ナウマンゾウ博29日から31日の2泊3日で4小学校5年生36名で、7 が多く見らが、特に海でか、特に海で 会では、 館では す。 ただくという貴重な体験を石を実際に触り、持たせて 深 互 内の探索を共同で行うことでものの、名刺交換や学校・学区 ました。磯部小児童との交流 まり ました。ナウマンゾウ博 1) では、普段は触ることの の各小学5年生が交流 今年の参加希望者は、 む狙 内児童にとって海 の、名刺交換や学校・学区は、初めは緊張していた 県糸魚川 に打ち解けあ 学校5年生36名で、 互い で学んだことを今後 ました。地引網 ナウマンゾウの 初めは緊張 海で泳ぐ機 理 Oいで開催していて解を深め、郷・ つれまし かったと喜 の見学を行ったほ 期間 地域の産業 を利 い、交流 た。こ 会が やライ 験をしる歯の化 での Ž 用 7 児童 博物行 を通 ſ, j 0) 少 町 土 P な が で 月内ま 風 町

交流から郷土愛を育む





(美は、海水浴と地引網が楽しまかったです。海水浴でびっくりしたのは、泳いでいたらクラゲがいたことです。でも楽しかったです。地引網では、たいやあじがとれました。後であじを食べましたが、とてもおいしかったです。また新潟へ行きたいです。



が心に残った活動は、磯部小学校との交流会です。特に、町探検で行った筒石駅は、町探検で行ったまりたがいいいでは、がいったがありたがでは、がいったがありました。町探検は、とて、勉強になりました。



が一番心に残っている活動は、地引網です。初めて地引網をやるので、とても楽しみでした。網が重くて引くのが大変だったけど、みんなで協力して網を引いたので、たくさんの魚をとができました。とてもうれしかったです。



毎年、日本海の新鮮な魚がとれると大人気。 海ならではのプログラムで「たい」「あじ」「きす」などが網にかかります。重たい網を皆で協力して引き揚げると、歓声が上がります。



学の心に一番印象に残ってい **学**る活動は、海水浴です。海 で泳ぐのは初めてだったので、楽 しみでした。貝殻やクラゲがい て、びっくりしました。海水を途 中で飲んでしまい、とてもしょっ ぱかったです。貴重な体験ができ てうれしかったです。



なりました。
おから、いっと思います。
おから、いっとは、いっとは、いっとは、いっとは、いっとがでいる。といるでは、いっとがでいる。とがでいる。といるでは、いっというでいる。
とや本町とは、いっと思います。
といました。
といました。
といます。
といまする
とい

歩と捉えても過言ではないと、この特色ある行事でいた。町内4小学校のをとても楽しみにしていいが、この特色ある行事でいる。では、では、町内4小学校のがは、できではの特色ある行事では、この県外体験学習は、この県外体験学習に行ける」。子どもたると新潟に行ける」。子どもたると新潟に行ける」。

